

## SummerTimeLight (6): Italo-Hits zum Mittanzen

Mit dem Auftritt der Band „Movimiento“ endete die sechsteilige SummerTimeLight-Konzertreihe 2020 auf dem Schulhof der Hartmutschule an der Pestalozzistraße. Und wieder war die Musikveranstaltung per online ausgebaut. Denn die Musikfreunde sind ja bisher gewohnt gewesen, zehn Konzerte bis Ende August mit Abschluss im Süd-West-Park zu erleben. Doch durch die Corona-Krise hat sich das kulturelle Leben im ganzen Lande verändert.

„Ich begrüße Sie zu unserem letzten Summertime-Konzert“, sagte Bürgermeister Adnan Shaikh und holte dann aus, allen zu danken, die zum „Gelingen unseres SummerTimeLight beigetragen haben“. Da nannte der Rathauschef an erster Stelle die Vereine, die für das leibliche Wohl gesorgt haben. Dann die Mitarbeiter des Bauhofs, „auf die stets Verlass ist“. Sein Dank galt auch dem ASB für die Rettungsbereitschaft und der Technikfirma MMO für den „perfekten Sound“ bei allen Veranstaltungen. Nicht zu vergessen sei der Hausmeister der Stadthalle, Eddy Dietz, der „sehr flexibel an vielen Stellen geholfen hat“. Besonders dankend lobte Shaikh das Kultur-Team mit Johanna Kiesel und Angelika Worgull, die „in kürzester Zeit ein qualitativ hochwertiges Alternativ-Programm auf die Beine gestellt haben“. Und: Dank einer hervorragenden Umsetzung des Hygienekonzepts hätten sich alle wohl gefühlt und eine angenehme Atmosphäre erlebt. Alle Veranstaltungen seien gut angenommen worden.

Nun zur Band „Movimiento“, die feurigen Latin-Sound mit moderner Popmusik und zeitlosen Hits kombinierte. Da zupfte Carsten Schneider die Gitarre, Jakob Schmitt schlug die Drums, Lena Schuhmacher brillierte mit dem Saxophon



und Sänger Neo Stephanou bediente zugleich den Bass. Kennengelernt haben sich die Interpreten beim Studium an der Musikhochschule in Frankfurt. Seit zwei Jahren spielen sie zusammen und üben in einem Bunker in Griesheim. Für die Verpflegung sorgten die Eschborner Käuwwern. „Insgesamt mit Grillen, Getränken, Auf- und Abbau sind rund 20 Mitglieder im Dienst“, sagte Sabine Rauch von den Käuwwern, der als Summertime erfahrener Verein auch bei einsetzendem Regen, vor dem alle flüchteten, Ruhe und Überblick behielt. gs



## Eschborner Käuwwern/TGS Eschborn mit neuem Angebot

### Gruppentraining der Turnier- und Schautanzgruppen beginnt

Noch kann keiner genau sagen, wie die Turniersaison im Garde- und Schautanzsport sowie die Fastnacht in Eschborn gestaltet sein wird. Umso wichtiger ist der Zusammenhalt und das „Füreinander da sein“. Daher werden jetzt nach den hessischen Schulferien die Eschborner Käuwwern/TGS Eschborn getreu unseres Vereinsmottos „Allen wohl und niemand weh“ mit dem Gruppentraining der Turnier- und Schautanzgruppen aller Altersstufen weitermachen.

Der Verein bietet Musik und Sport für unterschiedliche Leistungsgruppen. Es gibt eine Tanzgruppe für die Kleinsten von drei bis sechs Jahren, Schautanzgruppen in der Schüler- und Erwachsenenkatégorie, ein Männerballett sowie Turniermannschaften in der Schüler- und Jugendklasse, die auf zahlreiche Erfolge bei Hessen-, Deutschen und Europameisterschaften zurückblicken können.

Ladys aufgepasst! Ab Ende August bieten wir einen neuen Kurs an. Bei „Käuwwern Fit Ladys“ trainieren wir Mittwochsabends von 18.40 Uhr bis 19.30 Uhr mit Musik, Spaß und guter Laune die allgemeine Fitness, Kondition und Koordination. Wer mitmachen will, findet mehr Informationen auf [www.eschborner-kaewuern.de](http://www.eschborner-kaewuern.de) oder scannt den QR-Code ab. Wir freuen uns auf alle „Gymnastik-Ladys“ - und alle anderen, die Lust haben, in einer der Gruppen mitzumachen.



Selbstverständlich finden alle Trainings unter Einhaltung der aktuellen Hygieneregeln statt. Und auch für diejenigen, die nicht tanzen wollen oder können, bietet der Verein attraktive Angebote und Gruppen, die sich über Zuwachs freuen.